



伊勢寺ひよこだより



地域で子どもたちは育まれています！

伊勢寺幼稚園は地域の皆さまに支えられて、たくさんの活動を行っています。皆さまの温かいご支援のおかげで子どもたちの笑顔が広がります。いつもありがとうございます。

10/5に運動会を実施しました。

前日まで雨がふっていて実施が危ぶまれていましたが、当日は雨もやみ園庭も実施できる状態だったので予定通り行うことができました。来賓の皆さまをはじめ保護者の方、おじいちゃんおばあちゃん…たくさんの方に見ていただくことができました。9月は暑い日が続き、園庭での活動が思うようにできなかったのですが、たくさんのお客さんの前で子どもたちは楽しそうに演技をしたり踊ったりしていました。子どもたちの元気や笑顔が見ている皆さんに届けることができました。(ホームページでも見ていただけます。)



今年は、オリンピックイヤー。伊勢寺幼稚園でも聖火リレーをしました。



バルーン演技も大成功！



ペア競技はサーカスがテーマでした。

第6回避難訓練は…(10/11)

台風10号では、松阪市でもたくさんの地域で被害がありました。伊勢寺小学校と幼稚園の間の道路にも、近くの川の水があふれて流れてきました。そこで10月の避難訓練は、台風により幼稚園も浸水の危険があるという想定で行いました。二次避難場所は伊勢寺小学校ですので、伊勢寺小学校の2階パソコン室へ避難するという訓練を行いました。これまでにない避難の仕方でしたが、先生の話をしっかり聞いて静かに避難することができました。

地震、豪雨、火災等あってはならない災害ですが、日ごろからの備えが大切と考え、幼稚園では毎月地震、火災を想定した避難訓練を行っています。



階段を上って、2階パソコン室へ避難しました。

☆裏面もあります。

令和6年度ひよこランド（0～3歳児の集い）

伊勢寺幼稚園では、月に一回、未就園児を対象にした『ひよこランド』を開催しています。

第5回目を10月17日（木）に開催しました。10月は「プチ運動会」をしました。園児と一緒に「どうぶつたいそう1・2・3」をしたり園児のバルーンを見たり、かけっこをしたりしました。その後は、保育室や園庭で遊びました。6回目以降の予定を下記のように計画しております。次回はオマールえびさんによる「絵本、大道芸」鑑賞です。ぜひお出かけください。お待ちしております！

<目的>

- ・子どもと保護者の皆さんと一緒に遊び、様々な人たちとふれあう楽しさを味わいましょう。
- ・保護者の皆さんが互いに、子育てについて考えたり学んだりする場にしましょう。

<時間> 10時00分～11時00分（園に直接お越しください）

<その他> お茶や着替えなど必要であればご持参ください。

尚、食べ物はお控えください。



	日付	内容
第6回	11月14日（木）	<u>人形劇をみよう！</u> 在園児といっしょに楽しもう。
第7回	12月19日（木）	<u>クリスマス製作をして、サンタさんに会おう！</u> クリスマスの作品を作って、季節の行事を楽しもう。
第8回	1月27日（月）	<u>英語であそぼう！</u> 英語の先生を招き、簡単な歌やリズム遊びで楽しもう。
第9回	2月20日（木）	<u>閉講式・室内で遊ぼう！</u> 一年を振り返ろう。園庭や遊具で遊び、紙芝居などを見よう。

メールアドレスを登録していただくと、今年度の『ひよこランド』の連絡が届きます！
このアドレスに空メールを送って、ぜひご登録ください！！

QRコード



『aabc2978@machicom.jp』

リサイクル回収にご協力

いつもありがとうございます！

（アルミ缶・新聞紙・段ボール・雑誌・古紙・牛乳パック・古着）

ご家庭に上記のリサイクル品がありましたら、ご協力いただけると有り難いです。平日に園まで持ってきていただければ、預らせていただきます。収益は園外保育、遠足、講師さん謝礼、園内の環境整備品費用など、園の様々な活動に使わせていただいています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



3か月でこんなに集まりました。（リサイクル回収日）

ホームページを公開しています！

伊勢寺小学校と伊勢寺幼稚園のHPです。右のQRコードからアクセスできます。日々の様子や行事予定を見ることができます。たくさんの訪問お待ちしております！運動会やひよこランドの様子やこの「ひよこだより」もカラーで見いただけます。



伊勢寺幼・小HP